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   開     議 

 

 

○平 進介議長 おはようございます。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、ございませ

ん。 

 よって、ただいまの出席議員は定足数に達し

ております。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

４号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○平 進介議長 日程第１、市政一般に関する質

問を14日に引き続き行います。 

 それでは順次、ご指名いたします。 

 

 

 赤間 広議員の質問 

 

 

○平 進介議長 順位11番、議席番号11番、赤間

広議員。 

  （11番赤間 広議員登壇） 

○１１番 赤間 広議員 おはようございます。

公明党の赤間 広でございます。 

 まず初めに、このたびの市議会議員選挙にお

きまして、市民の皆様より多大なるご支援を賜

り、三たびこの壇上より発言できる機会をいた

だきましたことに心より感謝を申し上げますと

ともに、ご期待に沿えるよう初心に返って頑張

ってまいる所存でございます。そして、この選

挙期間中、多くの皆様よりご提言、ご要望を頂

戴いたしました。私のモットーは市民の声を市

政に届け、実現していくことであります。どう

か市長を初め職員の皆様、今後さまざまな要望、

提言をしてまいりますので、よろしくお願い申

し上げます。 

 先日、６月３日の公明新聞の一面に、東京大

学名誉教授で、日本社会事業大学学長である神

野直彦氏が語っておられましたことを、この機

会をいただきご紹介させていただきます。 

 公明党が連立政権に参加して20年になる。戦

後、経済成長と産業優先の自民党政治が長く続

いたが、1999年に公明党が自民党と連立政権を

組んで以来、生活者に光を当てた政治が前進し

ている。政権内部から格差社会や貧困を防ぐ手

だてが講じられ、教育や福祉も充実された。高

齢者や障がい者など、弱い立場の人たちに対す

るきめ細かな施策も充実し、国民の思いが届く

政治が実現していると語っておられました。ま

さに内谷市長の掲げる未来への責任、次世代へ

のバトン、小さき者への優しさを。公明党の政

策と私のモットーと相通ずるものが多々ありま

す。今後ともよろしくお願い申し上げます。 

 それでは、通告書に従い質問をさせていただ

きます。 

 初めの質問は、長井市中央コミュニティセン

ター視聴覚室の備品についてであります。こと

し４月より、コミセン化になり、管理体制が変

わりましたので、所管であります地域づくり推

進課長にお尋ねいたします。 

 名前と所管が変わったわけですが、内部の備

品はそのまま受け継がれているようです。備品

の更新や修理などはどこへ依頼すればよいのか、

お尋ねいたします。 

 2018年６月29日に成立した働き方改革法案、

2019年４月１日をもって改正法が適用開始され

ました。働き方改革の中には、さまざまなこと

が法整備されております。その中で、職員の方

からいただいたことで、特に現在の賃金水準に


